

## Adamari López

Más que lista para celebrar las fiestas decembrinas

**La actriz y presentadora boricua nos regaló unos minutos de su apretada agenda para compartir con los lectores de Contacto Total, la revista que habla, cómo se prepara y cómo celebra y disfruta con sus seres queridos estas fechas tan especiales**

Adamari se considera una persona super detallista y disfruta dar regalos y detalles a todas las personas que son importantes en su vida. Por ello es fanática de hacer sus compras por internet a través de Amazon. Este año, ella y su pareja Toni Costa se han unido al lanzamiento de Amazon en español y ya han hecho las compras en su propio idioma.

“Estoy disfrutando esta oportunidad de unirme a la familia de Amazon y entregar muchas sonrisas en esta Navidad. Yo tengo mucho trabajo, así que empecé por hacer las cosas con tiempo y con calma buscando las diferentes ofertas. No tengo tiempo de ir a las tiendas, ni me quiero ver en ese revolú de buscar un estacionamiento, ni de ponerme a hacer colas para pagar. En la comodidad de mi casa, me siento en mi sofá, a veces nos sentamos los tres Alaia, Toni y yo a ver cuales son las cosas que nos gustan y las compramos, llegan a nuestra casa y Santa Claus después las pone debajo del arbolito. Así quedamos con detalles para todos, pero sin complicarnos la vida” afirma la carismática conductora.

### Regalos favoritos

Adamari y Toni tienen en Amazon su guía de regalos personalizada con opciones para toda la familia. “Tenemos una lista de regalos que ya escogimos y sirven de inspiración para mucha otra gente que no sepa qué puede comprar. Pueden entrar a [amazon.com/adamariytoni](http://amazon.com/adamariytoni). A mi me gusta la ropa, me encantan los zapatos, me encantan las cosas electrónicas, nos fascinan las cosas del hogar. Yo soy fanática de comprar vajillas. En mi casa mis hermanos me dicen: ‘ya no compres mas nada nena que ya hay muchas’. Pero a mi me gusta tener vajillas diferentes para las diferentes actividades”.

### Navidad en casa de Adamari, Toni y Alaia

Antes de Thanksgiving ya tenían el árbol de Navidad armado en casa.

“Por lo general nosotros lo hacíamos después del Día de Acción de Gracias. Pero esta vez como caía el 28 quisimos montar el arbolito temprano para tener un poquito más larga la época de la navidad y que Alaia siga disfrutando de la emoción de esta temporada. ¡A Alaia le emociona la Navidad!”

Las fiestas empezaron en casa de Adamari en el Día de Acción de Gracias. Es tradición de todos los años celebrarlo en su casa. “La Navidad por lo general la celebramos en casa porque a mi me gusta que Alaia abra los regalos que Santa Claus le trae en nuestro hogar y ahí los pueda disfrutar. El año nuevo podemos irnos a viajar o algún otro lugar ya sea para celebrar con la familia de Toni en España o con mi familia en Puerto Rico o con alguna amistad.

Darle gusto al paladar es parte esencial de las fiestas y para Adamari y Toni no pueden faltar lo tradicional de sus países Puerto Rico y España. “El arroz con gandules, lechón, los ñames, la morcilla, los pasteles... A Toni sé que no le puede faltar el bacalao. A veces su mamá cuando viene hace un arroz caldoso con bogavantes que es delicioso, hacen muelitas de cangrejo...Nosotros incluimos la tradición de el coquito que es una bebida tradicional puertorriqueña que es como el eggnog aquí en Estados Unidos. Entre los aperitivos una tortillita de patata o croquetas de bacalao o de jamón serrano que las hace la mamá de Toni y le quedan buenisimas”.

### Adamari celebra la vida más que nunca

“El año pasado yo me vi super delicada de salud. Más o menos el 20 de octubre entré en el hospital y vine a salir precisamente 6 días antes del Día de Acción de Gracias. Y como 13 años antes de eso, para la época de Thanksgiving también fue que termine mis quimioterapias. O sea que esta época es súper importante para mi. Mi papá nació el 15 de noviembre, mi mamá el día 23 y son días de dar gracias y de recordar, porque papi y mami ya no están físicamente con nosotros, de estar con nuestra familia y celebrar la vida de ellos que nos mantuvieron unidos. Es una época muy bonita de dar gracias por todo lo que hemos podido superar en términos de salud, en términos de que tengo una hija que tanto deseé y que de alguna manera papi y mami también estuvieron involucrados en fastidiar tanto a Papá Dios que me la mandaron. Transformamos el extrañar a nuestros padres en una alegría por la vida y los valores que nos brindaron como familia”



Después de enfrentar uno de sus mayores miedos, lanzándose del “Monstruo” la tiralesa más larga de América, le preguntamos a Adamari qué más le falta por hacer. “Todavía tengo muchas cosas que ver y disfrutar con Alaia. Ahora veo la vida a través de sus ojos y quiero estar ahí para ella para experimentar como madre cosas que uno tiene que vivir y disfrutar como disfruté con mi mamá. Crear esos momentos especiales, que recordará ella cuando yo no esté”

Puede hacer sus compras en español con tan solo un clic en [Amazon.com/Español](http://Amazon.com/Español).

amazon